

# La matrícula oficial y privada en la Universidad de La Habana

**La primera estará abierta del primero al 29 de septiembre y la segunda en la primera decena**

Del primero al 29 de septiembre estará abierto el plazo de matrícula oficial en la Universidad de La Habana para los que deseen cursar estudios durante el próximo curso.

Tendrán que cumplir también el requisito de la inscripción los alumnos que solicitaron matrícula gratis en el mes de julio.

En las escuelas universitarias que aun no han liquidado el último curso —Medicina, Arquitectura e Ingeniería— se abrirá un plazo especial de matrícula, que oportunamente se publicará.

## **La matrícula privada.**

La matrícula de enseñanza privada para los que quieran presentar asignaturas en los exámenes extraordinarios de septiembre estará abierta durante los días hábiles de la primera decena de ese mes.

**Un homenaje al profesor Jackson**

El profesor Chester O. Jackson,

de la Universidad de Illinois, fue objeto ayer de un homenaje por el Colegio Nacional de Profesores Universitarios de Educación Física, en reconocimiento a sus servicios como profesor visitante en la Escuela de Verano de la Universidad de La Habana.

El profesor Jackson, que regresará a los Estados Unidos, acaba de brindar un curso de cuatro semanas en la Universidad sobre los métodos y materiales para la enseñanza de la Educación Física.

## **Modifican fechas de exámenes**

La facultad de Derecho ha introducido algunas modificaciones en su fechario de exámenes extraordinarios, siendo ellas las siguientes: Propiedad y Derechos Reales, días 7 y 15 de septiembre, y las oposiciones a premios el día 8; Sucesiones, días 3 y 13 de septiembre y oposiciones a premios el día 3.